
 
 
Exma. Sra. 

Natalia Cristina da Silva 

Presidente da Câmara Municipal 

ALVINOPOLIS- MG - 

 

 

  O Vereador que este subscreve requer a V.Exa., na forma regimental, seja 

processada a seguinte indicação: 

Que o Executivo Municipal viabilize a seguinte ação administrativa: 

  Que sejam adotadas providências para funcionamento normal das câmeras de 

vigilância instaladas no distrito de Fonseca, de modo que o sistema seja utilizado 

efetivamente como ferramenta de segurança da população. 

 Justificativa: 

  As câmeras de segurança no distrito não estão funcionando, uma vez que 

inicialmente foram instaladas de forma irregular na rede da CEMIG, o que causou o 

desligamento dos referidos equipamentos. 

 Posteriormente foi viabilizado o funcionamento das câmeras por meio de ligações 

provisórias autorizadas pela CEMIG.  Entretanto, embora continuem instaladas, atualmente 

nem de forma provisória as câmeras estão ligadas.  

 Assim, o sistema não tem servido para garantir a segurança da população, sendo 

necessária à sua regularização e verificada a possibilidade de interligação do mesmo com os 

órgãos de segurança, principalmente a Polícia Militar. 

    

___________________________ 

Samuel Vinicius Vieira 

VEREADOR 
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